
Pièces 5 Pièces

Superficie 180 m²

Référence W-02TAS8

Prix 1 098 000 €

Montreuil
Appartement à vendre (93100)
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Engel  &  Völkers  vous  invite  à  découvrir  ce  somptueux  loft  en  duplex  de  près  de

180m²,  niché  dans  une  oasis  de  calme,  au  cœur  de  la  ville  cosmopolite  de

Montreuil.À seulement 8 minutes de marche du Métro, cette résidence d'exception,

fruit de la réhabilitation d'un ancien atelier, est un véritable havre de paix urbain.Dès

que  vous  franchissez  l'entrée,  vous  serez  accueilli  par  un  espace  raffiné  où  le

confort  et  l'élégance  se  rencontrent  harmonieusement.Un  bureau  avec  sa  propre

salle  d'eau  vous  invite  à  la  créativité  et  à  l'intimité,  tandis  que  l'espace  de  vie

cathédral s'ouvre devant vous, ...

Immerse yourself  in the heart of Engel & Völkers and let yourself  be captivated by

this splendid duplex loft of 176m², nestled in an oasis of calm in the cosmopolitan

city of Montreuil. Just a 8-minute walk from the Metro, this exceptional residence, in

a renovated former industrial workshop, offers a true urban haven of peace.As soon

as you step through the entrance, you will be welcomed into a refined space where

comfort  and  elegance  harmoniously  converge.  A  desk  with  its  own  bathroom

invites  you  to  creativity  and  intimacy,  while  the  cathedral-like  living  space  unfolds

before you, revealing ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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